

Bezirksentscheid „Jugend trainiert für Olympia“

Am 14.06.2022 hat die Wettkampfklasse III (Jahrgang 2008-2010) unserer Schule am Bezirksentscheid im Fußball teilgenommen. Das Turnier fand auf der Bezirkssportanlage des BSC Acosta „Franzsches Feld“ in Braunschweig auf Kunstrasen statt.

Neben unserer Schule waren auch noch Schulen aus Duderstadt (Eichsfeld Gymnasium), Helmstedt (Gymnasium Julianum) und Braunschweig (Ricarda-Huch Schule) anwesend.

In insgesamt drei Spielen à 2x 15 Minuten konnte unsere Mannschaft in den neuen Mannschaftstrikots ihr Können zeigen.

Das erste Spiel gegen das Gymnasium aus Duderstadt wurde leider mit 0:4 verloren. Schnell merkten unsere Jungs, dass sie heute ihre beste Leistung zeigen müssen, um mit den anderen Schulen mithalten zu können.

Das zweite Spiel gegen die Ricarda-Huch Schule wurde leider ebenfalls mit 0:5 verloren. In beiden Spielen zeigten insbesondere Marian Otto, Kerem Ökdem sowie Omar Abdo gute Leistungen, sodass eine noch höhere Niederlage verhindert werden konnte.

Mit aufmunternden Worten von den betreuenden Lehrkräften Herrn Feise, Herrn Menzel und dem Begleiter Enes Gültekin sowie einer deutlichen taktischen Änderung ging es in das dritte Spiel, welches gegen den späteren Turniersieger aus Helmstedt leider auch mit 0:3 verloren wurde. Hier erspielte sich die Mannschaft aber insbesondere in der zweiten Halbzeit gute Chancen, die jedoch ungenutzt blieben.

So traten wir nach drei Spielen und 0:12 Toren die Heimreise an. Trotz der Niederlagen blieben alle Spieler zu jedem Zeitpunkt fair und respektvoll und gaben ihr Bestes.

Was nach diesem Tag bleibt, ist die Erfahrung, an einem solchen Bezirksentscheid teilgenommen zu haben.

